

こども発達支援センターココイク利用者の新型コロナウイルス感染について ⑨

令和4年6月15日（水）、こども発達支援センターココイク利用者1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。今回の感染で職員・利用者については、濃厚接触者は該当しませんが、接触が多かった児童2名については、体調管理等を行っていただくよう保護者に依頼しております。念のため、16日（木）、17日（金）は、在宅支援をお願いしておりますが、急な対応となってしまった為、どうしても保護者で対応が難しい場合は児童の受け入れを行っております。6月20日（月）より通常通り開所いたします。

【経過】

6月13日（月）	開所	当該利用者	最終利用日
6月14日（火）	開所	当該利用者	休み
6月15日（水）	開所	当該利用者	PCR検査にて陽性 自宅にて療養予定

【保護者・関係者の皆様へ】

- 6月16日（木）沖縄県・糸満市へ感染者発生の報告を行っております。念のため2日間は在宅支援を提供いたします。
- 保護者・関係者の皆様には、大変ご迷惑をおかけし恐縮に存じますが、当該職員及びご家族などへの人権尊重・個人情報保護に、ご理解とご配慮を賜りますようお願い申し上げます。
- 利用者の体調の変化などがありましたら「ココイク」の方までご連絡下さいますようお願い致します。

社会福祉法人たまん福祉会